

# Démarche courageuse

## CLARMONT

La commune fait une enquête de satisfaction auprès de ses habitants via son site internet.

La commune de Clarmont fait preuve d'initiative et de dynamisme. On en veut pour preuve le sondage auprès de la population que l'on peut découvrir sur le site internet de la commune. Il s'agit aussi d'une démarche courageuse et qui sort de l'ordinaire, ce qui est à saluer.

Ainsi, par l'entremise d'un questionnaire de quatre pages, les habitants de la commune sont invités à faire part de leurs avis sur des choses toutes simples mais

qui contribuent à rendre la vie locale plus agréable et plus facile. Visiblement, la Municipalité se montre très soucieuse du bien-être de ses administrés. Les questions portent notamment sur l'aspect du village, l'administration et son fonctionnement (heures d'ouverture, accessibilité, courtoisie, etc.), la qualité des informations communales, notamment par le site internet.

La déchetterie est également soumise à examen sur ses horaires, la qualité du tri ou l'emplacement des points de collecte.

Enfin, on demande aussi aux habitants ce qu'ils pensent des infrastructures en place. Notamment sur le Bar'Boutzet, le carnotzet communal où il est possible de se rencontrer tous les premiers samedis du mois entre 11 et 13 heures. Sympa, non? JFR